

## くわのお

今日は、北九州市教育委員会が平成二十六年度に募集した人権作品の中から、北九州市若松区の小学四年生、池永大起さんの『くわのお』という詩を紹介します。本人の朗読でお聴きください。

『くわのお』

北九州市立深町小学校四年 池永大起

へそのおきつた  
ぼくがきつた  
お母さんのおへそから  
弟のおへそにつながっていた  
へそのおを  
へそのおきつた  
ぼくがきつた  
むねが音をたてた  
ドクンドクン  
手に心ねうがあるみたいだった  
へそのおきつた  
ぼくがきつた  
パチン  
うまれたての弟が泣いた  
へそのおきつた  
ぼくがきつた  
オギャア  
弟がぼくたちの世界にやっこりきた

へそのおきつた  
ぼくがきつたからつながつた  
うまれてきてくれてありがとう  
「なめど」  
ぼくが兄ちゃんだよ  
ようじくね

いかがでしたか。大起さんは、「お母さんのおへそから弟のおへそにつながつていたへそのお」を切りました。その経験を通じて弟の誕生をとても喜んでいる様子が伝わってきましたね。

お腹の中の赤ちゃんは、へその縚を通じて、お母さんから酸素や栄養を受け取ります。生まれたらへその縚を切ることで、赤ちゃんは自分の力で息をしたり栄養を摂ったりする第一歩につながります。大起さんは、へその縚を自分で切ることによって、弟が僕たちの世界とながつた」と強く実感したんですね。

ところが福岡市助産師・内田美智子さんは「生まれることの反対は、生まれないこと」と言います。

「私はこれまで多くの命の誕生に立ち会い一方で、生まれてくるとのできない命、数時間しか生きられない命もたくさん見てきました。生まれてきたことは奇跡。人はそこにいるだけで価値があるのです。」と。大起さんは「うまれてきてくれてありがとう」と弟に呼び掛けているます。人は誰でも祝福されてこの世に生まれ、みんなを幸せな気持ちにしてくれます。皆さんもそうやって生まれてきた、かけがえのない一つの命なのです。自分の命はもうひとつ、全ての命を大切にしたいですね。では、また。